

Cupressus, Cyprès, Cypress (Cupressaceae)

arizonica "Fastigiata", Cyprès bleu (de greffe) (grafted)



Origine: Italie. Conifère au port conique ou en colonne étroite, aux branches très denses et rapprochées qui couvrent le tronc de la base au sommet. Feuilles persistantes en écailles imbriquées, d'un bleu vif ; elles produisent des éclairs argentés au printemps quand elles sont touchées par le soleil. Fleurs et fruits : conifère monoïque qui fleurit et fructifie rarement. S'adapte particulièrement bien aux climats les plus divers : de froids et pluvieux à chauds et secs, voire les climats marins. Il tolère la plupart des terrains cultivés, même calcaires. Supporte les tailles, même assez fréquentes, mais pas trop drastiques.

Origin: Italy. Conifer with conical or narrowly columnar habit, dense branches very close to each other which cover the stem up to the top. Evergreen, scaly, imbricate, bright blue leaves. In spring the sun bleaches the leaves and they have a silvery glow. Flowers and fruit: monoecious conifer which rarely flowers and bears fruit. Very adaptable to various climates, from cold and rainy, hot and dry to maritime. Tolerates most types of soil, even calcareous. Withstands pruning which can be carried out often, but not too hard.

Cl.t.3	0,60/0,80
Cl.t.5	0,80/1,00
Cl.t.7-10	1,00/1,25
"	1,25/1,50
Cl.t.12	1,25/1,50
Cl.t.12-15	1,50/1,75
Cl.t.18-25	1,75/2,00
Cl.t.25-30	2,00/2,50
Cl.t.35	2,50/3,00
Cl.t.50	3,00/3,50
Cl.t.70	3,50/4,00

Mini-tige, mini standard

LV9

Demi-tige, half standard

Cl.t.15	o tête/crown	0,30/0,35
Cl.t.18	" "	0,35/0,40
Cl.t.25	" "	0,40/0,50

TOPIAIRES - TOPIARY



Deux boules, two balls

LV30 1,20/1,40



Trois boules, three balls

LV30 1,40/1,60



Cylindre + boule, Cylinder + ball

LV30 1,20/1,40



Pompon

LV30 1,40/1,50 7/9 nuages/clouds



Spirale, spiral

Cl.t.30
LV30-40 1,60/1,80

arizonica "Fastigiata Aurea"



Conifère au port fastigié, dense et régulier les premières années. Par la suite l'angle de divergence entre les branches et le tronc s'élargit sensiblement et la plante finit par prendre l'aspect d'un cône à base très large. Feuilles persistantes en écailles étroitement imbriquées, jaune vif au printemps, jaune soufre ensuite. Même caractéristiques et exigences que le précédent.

Pyramidal conifer, dense and regular in the first years. Later the angle of the branches spreads out from the stem and the plant looks like a very wide-bottomed cone. Leaves: evergreen, scaly, imbricate, bright yellow in spring, sulphur yellow later. Same characteristics and growing requirements as previous plant.



Cupressus arizonica "Fastigiata"



Cupressus arizonica "Fastigiata"



Cupressus arizonica "Fastigiata"
trois boules, three balls



Cupressus arizonica "Fastigiata"
demi-tige, half standard



Cupressus macrocarpa
"Goldcrest"; Clt.35



Cupressus arizonica "Fastigiata Aurea" (suite) (continued)

Clt.15	1,25/1,50
Clt.18	1,50/1,75
Clt.25	1,75/2,00
Clt.30	2,00/2,50
Clt.35	2,50/3,00

Mini-tige, mini-standard

LV9

Demi-tige, half standard

Clt.25 ø tête/crown 0,35/0,40

macrocarpa "Goldcrest"



Conifère au port conique étroit les premières années, tandis que la base s'élargit avec l'âge. Ramifications fournies et érigées, tronc brun rougeâtre très résineux. Feuilles persistantes de couleur jaune d'or vif, le plus lumineux au printemps parmi les conifères. Il prend en automne des nuances d'un orange intense, et les feuilles froissées ont une agréable odeur de citron. Il pousse dans tous les terrains normaux, même secs, résiste à la mer s'il est protégé des vents forts et s'adapte même en intérieur. Ses racines se développent rapidement comme la tête, et requièrent donc des arrosages fréquents et abondants. Il tolère les tailles les plus sévères, et c'est l'un des meilleurs supports pour les formes topiaires.

Conifer with narrow conical habit when young, and when it is older the bottom spreads out. Upright, dense branching, reddish-brown stem, very resinous. Leaves: evergreen, bright golden yellow, in spring it is the brightest yellow of all conifers. In autumn there are bright orange shades to the foliage. When the leaves are rubbed they give off a pleasant smell of lemon. Grows in all normal soils, even dry. Tolerates maritime exposure as long as it is protected from strong winds. Will also grow indoors. The root system grows rapidly like the crown and therefore needs to be well watered. Withstands hard pruning and is one of the best plants for Topiary.

Clt.3	0,60/0,80
Clt.7	0,80/1,00
Clt.7-10	1,00/1,25
Clt.10-12	1,25/1,50
Clt.12	1,50/1,75
Clt.15-18	1,50/1,75
Clt.18-25	1,75/2,00
Clt.25-30	2,00/2,50
Clt.35	2,50/3,00
Clt.50	3,00/3,50
Clt.70	3,00/3,50

Mini-tige, mini standard

LV9








Sur tige de 60cm, 60cm clear stem

Clt.15
Clt.18

Demi-tige, half standard

Clt.18

TOPIAIRES - TOPIARY

	LVQ11	0,80/1,00
	LV24	1,20/1,40
	LV30	1,10/1,20
	LV24	1,40/1,60
	LV24	1,40/1,60
	LVQ11	0,80/1,00
	LV24	1,40/1,60

Cupressus macrocarpa "Goldcrest",
spirale, spiral



cylindre + boule



cylindre + 2 boules



Cupressus (suite) (continued)

macrocarpa "Lutea" (C. macrocarpa "Aurea")



Conifère au port conique dilaté, dont les branches d'abord érigées tendent ensuite à se disposer horizontalement; le climat l'amène souvent à prendre des formes élargies, évasées voire presque sphériques. Feuilles persistantes en écailles aciculaires de couleur jaune brillant si la plante est exposée au soleil. Tolère tous les terrains, même secs et calcaires. Résiste bien au voisinage de la mer. *Conifer with broad conical habit, branches that are at first upright and then tend to arrange themselves horizontally. Often, because of the climate they become wide, flared and even spherical. Evergreen, needle-like leaves, scaly, bright yellow if exposed to the sun. Tolerates all types of soil, even dry and calcareous. Tolerates maritime exposure.*

Cl.t.5	0,80/1,00
Cl.t.10	1,00/1,25
Cl.t.10-12	1,25/1,50
Cl.t.15	1,50/1,75
Cl.t.30	2,00/2,50
Cl.t.35	2,50/3,00
Cl.t.50	3,00/3,50

Cupressus macrocarpa "Aurea"



SEMPERVIRENS "PYRAMIDALIS" (C. SEMPERVIRENS "STRICTA"),

Cyprès de Florence de greffe



Origine: Italie. Conifère au port en colonne étroite, nettement fuselé et compact, d'un vert soutenu. Fleurs : conifère monoïque aux fleurs mâles et femelles disposées en strobiles jaunâtres à l'extrémité des rameaux. Fruits : ronds (appelés en Italie « coccole »), de 2-3cm de large, d'abord vert brillant puis brun grisâtre à maturité (la maturation a lieu tous les 2 ans). Il a des racines profondes les premières années, qui s'élargissent ensuite en surface ; par conséquent il convient de les planter assez à l'abri dans les zones soumises à des vents impétueux. En ce qui concerne le terrain, il n'a pas d'exigences particulières et se comporte bien dans les sols tant argileux que calcaires, compacts, pauvres et secs. Il résiste bien au climat marin si protégé par un écran. Son incomparable silhouette s'entretient au mieux grâce à des tailles légères mais constantes.

Origin: Italy. Conifer with columnar, narrow, tapering and compact habit, bright green. Flowers: monoecious conifer with male and female flowers arranged in yellowish strobiles at the ends of the branchlets. Fruit: round, 2-3cm wide, shiny green at first and greyish-brown when ripe (ripening occurs every two years). Deep roots in the first years which later spread out superficially, consequently in areas where there are strong winds a sheltered position is recommended. As regards soil, there are no special requirements as it grows well in clay, calcareous, compact, poor and dry soil. Tolerant of maritime climate if protected by a screen. Its unique outline is best preserved by light but constant pruning.



Cupressus sempervirens "Pyramidalis"; Clt.240



Cupressus sempervirens "Pyramidalis" (suite) (continued)

Clt.3	0,40/0,60
"	0,60/0,80
Clt.5	0,80/1,00
Clt.7	0,80/1,00
Clt.7-10	1,00/1,25
Clt.12	1,25/1,50
Clt.15	1,50/1,75
Clt.18-25	1,75/2,00
Clt.25-30	2,00/2,50
Clt.30-35	2,50/3,00
Clt.50	3,00/3,50
Clt.70	3,50/4,00
"	4,00/4,50
Clt.130	4,50/5,00
Clt.140	5,00/5,50
Clt.200-240	5,50/6,00
Clt.300	6,00/6,50
"	6,50/7,00

Exemplaires, specimens

Clt.50	3,00/3,50
Clt.90	3,50/4,00
"	4,00/4,50
Clt.130	4,50/5,00
Clt.200-240	4,50/5,00
"	5,00/5,50



Cupressus sempervirens "Pyramidalis"

sempervirens "Totem"



Ressemble à Cupressus sempervirens 'Pyramidalis', à ces différences près:

- croissance plus lente;
- port plus compact;
- ramilles plus fines et aiguilles d'un vert plus brillant;
- fructification presque inexistante.

Similar to Cupressus sempervirens 'Pyramidalis', with the following differences:

- slower growth rate;
- more compact habit;
- finer branches and brighter green needles;
- almost inexistent fruitification.

Clt.30	2,00/2,50
Clt.35	2,50/3,00
Clt.50	2,50/3,00
"	3,00/3,50



Cupressus sempervirens "Totem"

BLEU + JAUNE – BLUE + YELLOW

CUPRESSUS ARIZONICA "FASTIGIATA" + CUPRESSOCYPARIS LEYLANDII "CASTLEWELLAN GOLD"

CUPRESSUS ARIZONICA "FASTIGIATA" + CUPRESSUS ARIZONICA "FASTIGIATA AUREA"

Parallélépipède + boule, Parallelepiped + ball

Clt.12	0,80/0,90
LV24	1,20/1,40

